
Pièces 6 Pièces

Superficie 232 m²

Référence V1673MGS

Prix 1 389 000 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Cabris  -  co  exclusivite  découvrez  cette  superbe  villa  qui  marie  avec  raffinement

modernité  et  charme  provençal.  Véritable  havre  de  paix,  elle  a  été  conçue  pour

offrir  un  cadre  de  vie  idéal,  aussi  bien  au  quotidien  que  pour  les  séjours  de

vacances. Nichée sur une vaste parcelle sans vis-à-vis et à l'abri de toute nuisance

sonore, la propriété bénéficie de vues panoramiques exceptionnelles sur la vallée,

la mer et  le  pittoresque village médiéval  de cabris.  d'une superficie de 232,82 m²

habitables répartis sur trois niveaux, cette élégante demeure se compose d'un hall

d'entrée avec placard ...

CABRIS  -  Discover  this  superb  villa,  a  refined  blend  of  modernity  and  Provencal

charm.  A  true  haven  of  peace,  it  has  been  designed  to  offer  an  ideal  living

environment,  both  for  day-to-day  living  and  for  vacation  stays.Nestled  on  a  vast,

unoverlooked plot, the property enjoys exceptional panoramic views over the valley,

the  sea  and  the  picturesque  medieval  village  of  Cabris.With  232.82  m²  of  living

space  on  three  levels,  this  elegant  residence  comprises  an  entrance  hall  with

built-in  cupboard,  a  vast  cathedral  living  room  bathed  in  light,  a  dining  room

opening onto a fully-equipped kitchen, a ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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